

# SOCIEDAD

## COMIDA EN HONOR DE LA PRINCESA THI-NGA DE VIETNAM EN CANCUN

Hace unos días, la princesa Thi-Nga de Vietnam estuvo de visita en Cancún, invitada por su buena amiga Elisa Gosselín, propietaria del exclusivo Paraíso de la Bonita Resort & Thalasso. Con tal motivo, la señora Gosselín le ofreció

una comida, a la que asistió un distinguido grupo de damas de la sociedad de Quintana Roo, entre quienes se encontraban Gabriela Rodríguez, secretaria de Turismo del Estado; Rubí de Alor, esposa del presidente municipal



de Cancún; Gabriela Rejón de Martín, esposa del presidente municipal de Playa del Carmen; Ingrid Bossman, cónsul de Holanda; Maud Vetter, esposa del cónsul de Francia; Claudia Enríquez, esposa del cónsul de Austria; Noemí Constandse, de Grupo Xcaret; Gracia Freitas, Lucy Bouzid, Ana María Iribién, Marilú Solís, así como también Nora Bulnes y Dolores Ziff, llegadas desde Miami para el evento. Cabe destacar que la princesa Thi-Nga preside

la Fundación que lleva su nombre, dedicada a obras de ayuda humanitaria y proyectos culturales. Actualmente, la Fundación está involucrada en la restauración de la Ciudad Imperial de Hue, fundada por su tatarabuelo, el Emperador Gia Long de Vietnam y catalogada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco.

MARU RUIZ DE ICAZA  
Fotos: RAMON OUTON  
socialesmexico@hola.com



Arriba, Su Alteza Imperial la princesa Thi-Nga de Vietnam, en compañía de su amiga y anfitriona, Elisa Gosselín. Arriba izquierda, de izquierda a derecha, María Rosa López de Muñoz, Elisa Gosselín, la princesa Thi-Nga, Nora Bulnes y Dolores Ziff. Sobre estas líneas, de izquierda a derecha, Rubí Peniche de Alor, Nora Bulnes y Gabriela Rodríguez Gálvez. A la izquierda, Judex Rodríguez y Verónica Barnetche